

Twitter y la migración en la frontera sur de Europa

Por: Luz Helena Idrobo Bedoya

Universidad de Murcia

Esta ponencia es un estudio de caso sobre la ciudad de Melilla, la cual es un territorio español multicultural que se ha enfrentado durante años a una fuerte presión migratoria al ser la frontera sur de Europa y su contención ha incluido la adopción de múltiples acuerdos, voluntad política y la actuación de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado.

Teniendo en cuenta esta situación de excepción en materia migratoria, esta ponencia se centra en el análisis del discurso de los partidos políticos en el gobierno de la ciudad autónoma de Melilla en el microblogging Twitter, en las últimas crisis migratorias planteando una reflexión en la que se evidencia cómo ha sido la alocución de los dirigentes de esta ciudad en torno a la migración en esta red social.

De esta manera, se propone comprender el contexto en el que se han presentado las crisis migratorias más recientes de los años 2021 y 2022, así como analizar el discurso que han adoptado las distintas fuerzas políticas del gobierno de Melilla a través del análisis del contenido de las cuentas y mensajes expresadas por estas autoridades en la red social Twitter.

Palabras clave: migración, gobierno local, Twitter, análisis del discurso